

Pressemitteilung

Hegner & Möller wird erstes Mitglied im Verband deutscher Kreditplattformen für P2P-Immobiliendarlehen

Berlin, 28. Juli 2020

Der Verband deutscher Kreditplattformen (VdK) ist weiter auf Wachstumskurs. Mit der Hegner & Möller GmbH aus Berlin ist nun erstmals eine p2p-Plattform für besicherte Immobiliendarlehen aufgenommen worden. Damit erreicht der VdK ein erstes strategisch wichtiges Ziel: Zu seinen Mitgliedern zählen jetzt Plattformen aus den Bereichen KMU-, Kommunal- und Verbraucherfinanzierung mit den Finanzinstrumenten Raten- und Immobilienkredit, Schuldscheindarlehen und Anleihe.

Der VdK hat mit sofortiger Wirkung die Hegner & Möller GmbH als Assoziiertes Mitglied aufgenommen. Gegründet im Jahr 1991 bietet das Unternehmen verschiedenste Finanzierungs- und Anlagemöglichkeiten für Verbraucher und Unternehmer. Ein besonders innovativer Geschäftsbereich ist der p2p-Marktplatz für grundbuchlich abgesicherte Immobilienkredite. Hier bringt die Plattform Immobilieneigentümer bei der Kapitalbeschaffung mit Privatinvestoren zusammen.

Constantin Fabricius, Geschäftsführer des VdK, freut sich über den Mitgliederzuwachs: "Durch den Hinzugewinn von Hegner & Möller ist der VdK erstmals in allen Fremdfinanzierungsbereichen vertreten, deren Besetzung als erstes strategisches Ziel ausgegeben worden war. Mit dem Raten- und Immobilienkredit, dem Schuldscheindarlehen und der Anleihe bieten die Mitglieder des VdK Verbrauchern, KMU und Kommunen zeitgemäße Finanzierungsinstrumente an. Und mit steigender Mitgliederanzahl im Verband können wir unseren Argumenten immer größeres Gewicht gegenüber Politik und Öffentlichkeit verleihen."

Die Hegner & Möller GmbH freut sich ebenfalls über die Mitgliedschaft im Verband deutscher Kreditplattformen. Lutz Hegner, Geschäftsführer der Hegner & Möller GmbH: "Noch immer haben zu viele Menschen keinen Zugang zu Fremdfinanzierung und das wollen wir zusammen mit dem VdK ändern. Wir hoffen auf eine langfristige und erfolgreiche Zusammenarbeit!"

Über die Hegner & Möller GmbH

Die Hegner & Möller GmbH bietet nicht nur Privat- und Immobilienkredite, sondern zusätzlich auch eine besondere Darlehensform, den P2P-Kredit für Immobilienbesitzer. Hierbei können Immobilienbesitzer ihre Immobilie beleihen, um kurzfristig ihren Kapitalbedarf zu decken. Die Kreditgeber sind vollständig grundbuchlich abgesichert.

"Seit fast 30 Jahren bieten wir erfolgreich Immobiliendarlehen an und ermöglichen diese mittlerweile sogar über ein innovatives und digitales Plattformmodell", so Torsten Marx, Leiter des Geschäftsbereiches P2P-ImmoCash. "Der VdK passt daher als Interessenvertretung perfekt zu unserem besonderen Geschäftsmodell."

###

Pressekontakt

Linh Pham newskontor – Agentur für Kommunikation E-Mail: presse@kreditplattformen.de

Tel: +49 (0) 211 863 949-31